

DIARIO DE BARCELONA,

Del Viérnes 22 de Abril de 1803.



Santos Sotero y Cayo, Papas y Mártires. = Las Quarenta Horas están de la Iglesia de nuestra Señora de Valldonsella, de Religiosas de San Bernardo: se reserva á las siete.

Sale el sol á las 5 h. 13 m. 54 s. ; y se pone á las 6 h. 46 m. 6 s. Su declinacion es de 11 gs. 57 m. 53 s. Norte. Debe señalar el Relox al medio dia verdadero las 11 h. 58 m. 33 s. 4 d. Hoy es el 1 de la luna.

Dia 20.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	11 grad.	6 28 p. 1 l. 8	S. O sereno.
A las 9 de la tarde.	16	9 28 1	S. nubes.
A las 11 de la noche.	12	8 28 1 2	N. sereno.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

REAL LOTERÍA. El próximo Martes, dia 26 del corriente, á las nueve de la noche, se cierra la admision de Juegos para la Extraccion que se debe sortear en Madrid el dia 9 del próximo mes de Mayo.

El Domingo próximo, dia 24 del corriente, se cerrará la subscripcion á la Rifa que á beneficio del Desvalido y fomento de la Aplicacion se ofreció al Público con papel de 13 del presente. En ella se ofrecen á los Jugadores ocho Suertes, dotadas como sigue:

Lote primero... 1000H.
 Seguirán 6, cada uno de... 75H.
 Y el último... 150H.

Se subscribe en los parages acostumbrados, á 2 rs. vn. por cédula.

Hoy es el primer dia de los tres señalados para seguir la subhasta y venta de la Casa sita en esta ciudad y calle de S. Francisco de Asís, que posee la reverenda Comunidad de los Santos Justo y Pastor de la misma, en la que se halla puesta la dita de 6500H pagaderas en metálico; y se venden al tenor de la taba expedida. = Ramon Cortés y Sort, Escribano mayor.

Los

Los sugetos que tengan de recibir caudales venidos en el bergantin Espiritu Santo , capitan y maestre Francisco Tramuja , que acaba de llegar del puerto de Montevideo , se servirán acudir en la calle de los Mirallers , casa número 27 , en donde se hallará dicho maestre de 9 á 11 por la mañana , y de 3 á 5 por la tarde.

*Embarcaciones venidas al puerto
el dia de ayer.*

De Montevideo y Málaga, en 154 dias, el capitan Eudaldo Calzada, catalan , bergantin nuestra Señora de la Merced , con cueros y 160 pesos fuertes.

De Mallorca , en 2 dias , el patron Antonio Roca, mallorquin , xabega nuestra Señora del Carmen, con naranjas.

De Idem , en idem , el patron Benito Biscafe , mallorquin , con su laud de pesca cargado de naranjas.

De Cartagena , en 6 dias , el patron Antonio Narciso , valenciano, laud San Juan , con cebada.

De Calpe , en 4 dias , el patron Juan Fulladosa , catalan , laud San Joseph , con algarrobas.

De Burriana, en 5 dias, el patron Joseph Antonio Ribera , valenciano, laud Jesus Nazareno, con algarrobas.

De Idem , en idem , el patron Joseph Olive , catalan , laud S. Antonio , con algarrobas.

De Almería , en 32 dias , el patron Vicente Ortuño , valenciano, laud San Martin , con cebada, á Don Joseph Montolio.

De Tavira y Cádiz , en 28 dias, el patron Simon Quintero , andaluz, místico San Joseph , con algarrobas.

Embarcaciones despachadas.

Para Cartagena de Indias , el capitan Joseph Soteras , catalan , bergantin Santa Christina.

Para costas de Cataluña , el capitan Triandofilo Petrochilo, ruso, bombardarda San Juan Teólogo.

Para Liorna , el capitan Azy Ma-

nol Mitge , otomano , polacra San Nicolas.

Para Oporto , el capitan Peter Moller , danes , navío Mariana.

Para Mallorca , los patrones mallorquines Pedro Alemany , xabega nuestra Señora del Carmen , y Antonio Blanch , xabega la Beata Catarina.

Para Málaga , el patron Nicolas Bascos , catalan , xabega la Piedad.

Para Marsella , el patron Juan Pi , catalan , goleta Santa Ana.

Dieta. De 22 arrobas de Manteca de tocino , á 10^h 18^q 10 ds. la arroba , en casa de Cayetano Sala , revendedor , en la calle de los Boters.

Otra : De 191 quintales de Algarrobas de Valencia , á 26 rs. de arditos el quintal , en casa de Juan Roque Artés , en la orilla del Rech: ésta y la anterior se venden por quintales , @ y medias @.

Otra : De 300 quartales de Aceyte de Valencia , de superior calidad , á 16 rs. 15 ds. el quartal , en la barraca de D. Augustin Alegret , fuera la Puerta del Mar: véndese por quartales y medios quartales ; y las tres durarán hoy , mañana , y el Lunes inmediato.

Avisos. Un escribano Real , solicita una casa de escribano para trabajar en ella , ya sea por horas ó á foxas , con la condicion que al mismo tiempo cuidará del despacho , en el qual dará el debido desempeño , y practicará las demas diligencias que le permita su título , sin interes : tambien entraria en la de algun abogado : dará razon de dicho escribano el

SUPLEMENTO

DEL DIARIO DE BARCELONA,

DEL DIA 22 DE ABRIL DE 1803.

Avisos. En el despacho de este Diario darán noticia de un sugeto que ha hallado unos Capítulos Matrimoniales del año de 1572, propios del caballero Don Etenis de Lanuas, natural del Archiducado de Artuas, en Flandes, y que casó con Maria Hernandez, viuda de Alvaro Castaner, hidalgo de Villacioba en el Reyno de Portugal, y dichos Capítulos comprehenden algunos intereses, entre los que constan 4000 escudos de oro, moneda de Flandes, de que dicho Don Etenis de Lanuas hace donacion á la expresada Maria Hernandez: y se da este aviso para que llegue á noticia de los interesados.

El sugeto que tenga el nombre y apellido de Cayetano Casamitjana, se servirá conferirse con el señor Felipe Cascante, que vive en la calle de los Capellanes, casa de San Antonio, núm. 11, quien tiene un asunto que comunicarle.

Qualquiera que guste de comer y dormir, dandosele todo lo necesario en una decente casa, que acuda á la calle den Aray, número 11, primer piso, aunque sea clérigo ú hombre solo.

Se solicita que Teresa Alert y Guell, natural de Gerona, que se halla en esta ciudad, se confiera con Fabian Mantilla, sargento del regimiento de Valencia, en el quartel de de la Puerta de Santa Madrona, para comunicarle un asunto que le interesa.

Se suplica á los sugetos á quienes

el difunto Dr. D. Jayme Montaña, presbítero, habia prestado libros y otros efectos, se sirvan devolverlos á su heredero el señor D. Martin Trasserras, que vive en la misma casa en que habitaba dicho Montaña, frente las escaleras de la Catedral, quarto segundo de la de Don Mariano Esteve, que se lo agradecerá.

Se suplica á los señores Pedro Saborit y Juan Joseph Perez, residentes en esta ciudad, tengan la bondad de conferirse con D. Jayme Guimara, hijo, en la calle Ancha, esquina á la de la taberna de la Bomba, quien tiene que comunicarles un asunto que les interesa.

Ventas. En casa de Ribera, calle de las Semoleras, se vende una Cerradura muy fuerte, que cierra con nueve vueltas de llave.

Quien quiera comprar una Mesa de trucos, con sus tacos, en casa de Salvador Mandri, maestro sastre, que vive en la calle de San Ramon, dará razon.

Antonio Guardia, carpintero, que vive detrás de las Magdalenas, informará de una partida de Tablas de álamo muy bueno, y de una Tartana quasi nueva, que están para venderse á un precio equitativo.

Qualquiera que quiera comprar algunos pares de Palomos, de los que llaman *ala y cua*, muy buenos para la cria, se servirá ir á la calle de la Fustería, casa del señor Joseph Matas, sillero, quien dirá el sugeto que los dará á un precio equitativo.

Al lado de las Comedias , en la tienda de pantalones , se venden Ter-ciopelos de seda , rayados y de qua-dros , por mayor y menor , á precio cómodo ; como igualmente Algodon de bordar , de buena calidad.

En casa de Francisco Gotanegra , galonero , en la orilla del Rech , cerca de la Pescadería , se venden Colu-nas , Capiteles y Basas de las que sir-vieron para el Puente del Real Pala-cio , á precios equitativos.

El patron Narciso Gallart , veni-do de Tortosa , hace buen año y mer-cado de Aceyte de dicha ciudad ; al precio de 33½ 6 ds. el quartal , fuera de la Puerta del Mar , encima de una piedra de molino.

En la calle de Basea , en casa de Fernando Gibert , número 59 , se-gundo piso , se continúa la venta de la Salsa de tomate , puesta en bo-tellas.

En distintos Diarios se dixo , co-mo en el quarto segundo de la casa de la señora Pubilla Serra , que vive en la calle den Fonollá , cerca de la fuente de dicha calle , venden unos Polvos á una peseta el papel , que curan clavos y callos en los pies , vulgo *ulls de poll* , con solo aplicar con los dedos dichos Polvos por al-gunos dias , y curan radicalmente , sin hacer sangre , llaga ni daño al-guno , como lo han experimentado muchos.

Alquileres. Josefa Comas , viuda , tiene una Casa para alquilar , con una porcion de terreno para huerto , su pozo y dos lavaderos bastante ca-paces , buen parral , que cubre la en-trada principal de la casa , con algu-nas higueras ; dicha Casa se halla mas arriba de la calle de Jesus , á la mano derecha del camino que sigue á Gracia : qualquiera sugeto que la desee , podrá conferirse con la seño-

ra Catalina Sayol , espartera , en la calle de los Archs.

Está para alquilarse un segundo Piso grande en la calle den Xuclá , con balcon y ventana que sale á la del Carmen.

El que quiera alquilar una Casa grande , con cochera , reedificada de nuevo , sita al lado de la Iglesia del convento de los Angeles , acuda á la M. Priora de dicho convento.

Antonio Bonages , que vive en la calle de la Galera vieja , dará razon de una Torre que se alquila en Sar-riá , con cochera , jardin y agua viva.

Están para alquilarse un segundo Piso muy capaz , en la calle del Hos-pital , pasadas las Carmelitas , y un Almacen en la Barceloneta : el que lo necesite , acudirá á casa de Fran-cisco Ramon Torres , cantero , su dueño , en la misma casa arriba dicha.

Pérdidas. Qualquiera que haya hallado una Hebilla de plata , cu-bierta con cinta negra , que se per-dió el dia 11 del corriente , y quiera devolverla , la llevará en casa de Pe-dro Font , peon de albañil , que vive en la calle den Robador , casa del talonero , tercer piso , le enseñarán la compañera , y se le darán dos pe-setas de gratificacion.

El Domingo 11 del corriente , se quedaron olvidados en la mesa de la obra , y en la Misa de doce , en la Iglesia de Belén , un par de Guantes de ante : el que los hubiese recogido , podrá llevarlos en el despacho de este Periódico , que se le darán dos pesetas de hallazgo.

Quien haya encontrado una Caja de relox , de similar , que se perdió el Viernes Santo al anocheer en la calle del Pino : devolviéndola en el despacho de este Periódico , se le dará una peseta de gratificacion.

Quien

Quien hubiese encontrado una Hebilla redonda perleada , sirvase llevarla á la calle mas baxa de San Pedro , al lado del horno de las Palomas , tercer piso , que enseñarán la compañera , y darán su competente gratificacion.

Un Rosario , cuyas señas se darán , se podrá entregar á Francisco Gotanegra , galonero , en la orilla del Rech , quien dará una peseta de hallazgo.

Una Almendra de un pendiente, con un topacio y diamantes , se servirán entregarla á Antonia Mas , en la calle den Jayme Giralt , casa de Ballezá , segundo piso , quien enseñará la compañera , y dará una gratificacion.

Una Bolsa de poner tabaco , bordada de oro , se podrá entregar á Francisco Renart , carpintero , en la baxada de los Leones , y se gratificará.

El que hubiere hallado un Perrito de aguas , color castaño , que se perdió el dia 11 del corriente , en la plaza Nueva , sirvase llevarlo á casa de Pablo Escuder , calle de los Capellanes , que á mas de dar otras señas , se le gratificará.

El dia 12 del corriente se perdió una Hebilla ovalada : el que la haya encontrado tenga la bondad de llevarla á casa del señor Vicente Febres , galonero , que vive en la capilla de Marcús , quien enseñará la compañera , y dará otras señas , y una peseta de hallazgo.

Un Rosario , con varias señas , se podrá entregar en el almacén de la sal , en la Barceloneta , en donde darán una peseta de gratificacion.

Dias pasados se perdió un Pañuelo de fahriquera , desde la calle del Call hasta la Platería : quien lo haya hallado , se servirá llevarlo en

el despacho de este Diario , donde dirán el dueño , quien dará las señas , y una correspondiente gratificacion.

El dia 6 del corriente , en las cercanias de la Pescadería , al anocheecer , se perdió un Guante de algodón con mezcla : en el despacho de este Diario enseñarán el compañero , y darán media peseta de gratificacion.

Quien haya hallado un Topacio del medio de un anillo , engastado en oro , que se perdió el dia 17 del corriente , se servirá llevarlo á casa del señor Salvador Sala , platero , en la Platería , que se le dará un duro de gratificacion.

Quien haya encontrado un Canario de color amarillo , que se perdió el Miércoles 13 del corriente , por la tarde , se servirá llevarlo á la tienda del cerero del Call , que se dará una gratificacion.

Una Hebilla , se servirán llevarla á la calle del Obispo , casa núm. 5 , en donde darán el hallazgo.

Una Mantilla , con varias señas , se podrá llevar á casa de Santiago Alonso , calle de la Palma de San Justo , frente de la capilla de la Esperanza , y darán seis reales de hallazgo.

Un Gorro de piel , se servirán entregarlo en la calle den Codols , núm. 24 , y se dará peseta y media de hallazgo.

Un Rosario , se podrá entregar al escultor que está en la calle Condal , á mano derecha , entrando por la plaza de Sta. Ana , quien dará las señas , y dos pesetas de hallazgo.

Hallazgos. La persona que el Jueves Santo haya perdido una Hebilla de plata , en la calle del Carmen , puede acudir á la Maestranza de Artillería , preguntando por el escribiente Joseph Monmany , que dando las verdaderas señas la devolverá.

En

En la noche del día 28 de Marzo encontró Jayme Tresens, maestro zapatero, que vive en la puerta del Angel, unas Certificaciones que pueden tal vez interesar al sugeto que las perdió: quien las haya perdido podrá acudir al dicho Tresens, que dando las señas las entregará.

Quien hubiese perdido un Sombrero de niño el Domingo de Ramos, acuda á la casa nueva de Torres, en la Rambla, en uno de los pisos altos, que dando las señas se le entregará.

Francisca Vifias, frente de la taberna de la calle den Jupí, dirá quien ha hallado dos Pafuelos el día de Pasqua por la mañana.

Qualquiera que haya perdido un Rosario, que se encontró en la Iglesia de Sta. Maria del Mar la última fiesta de Pasqua, que vaya á encontrar á Rosaria Palau, que trabaja en la sastrería de Jayme Boniquer, al lado de la tienda de Barceló, delante de la fuente de Sta. Maria del Mar, que dando las señas se entregará.

Qualquiera que en los últimos de Marzo haya perdido una Hebilla de plata, pequeña, que se halló en las inmediaciones de la plaza de la Trinidad; dando las señas, ó enseñando su compañera, la hallarán en el quarto piso de la escalerilla de Jayme Grasas, calle de los Escudillers, núm. 7.

Sirvientes. Magdalena Comas y Lopez, viuda, en la travesía de San Ramon, al primer piso de casa de un teniente Coronel, busca casa para servir.

Sila Montañana, en casa de Vilella, plaza del Regomí, dará razon de una cocinera de habilidad, para servir á señores solos ó algun Capellan.

Felipe Martia, herrero, en la calle del Conde del Asalto, cerca de la muralla de tierra, informará de una muger que desea servir en una casa de poca familia.

Maria Sellen, que vive en la calle de Santa Margarita, número 13, segundo piso, informará de una jóven que quiere servir de camarera.

Una muger desea encontrar una casa para servir de camarera: sabe coser, planchar y demas ocurrencias de casa; y darán razon de ella en la escalerilla del señor Estéban, cirujano, calle Condal, segundo piso.

Qualquiera señor que necesite un criado ó lacayo, para dentro ó fuera de la ciudad, que tiene quien le abone, acuda al primer piso de casa del señor Mauricio Prat, en la vuelta de San Christóbal, calle de los Asahonadors.

Joseph Charia Grilo, piamontes, desea acomodo para servir en alguna casa ó fabrica de licores, helados, dulces de todas especies y pastas de todas calidades: darán razon en la posada de la Cruz de Malta, vulgo las Moscas.

El confitero que está en la vuelta del Remedio, calle de la Bocaría, informará de una muger de habilidad, que desea encontrar alguna casa para servir, y sabe todo lo necesario para el desempeño de ella.

Un jóven soltero quiere acomodarse con algun caballero, en la qualidad que se ofrezca, para dentro ó fuera del Reyno: tiene su abono, y vive en la calle den Gignás, posada de las tres Coronas, casa núm. 16.

Se necesita una camarera de unos 18 á 24 años, que sepa un poco de planchar, coser y hacer media, y que tenga quien la abone: en la oficina de este Periódico darán razon de quien la necesita.

cirujano Antonio Uguet , que está en la calle de la Bocaría , cerca de la Rambla , casa núm. 2.

Qualquiera que quiera acensar una Casa en la calle mas alta de San Pedro , podrá acudir cerca de San Francisco de Paula , en casa de Palanca , á Magdalena Caldas.

Fermin Casanovas , que vive cerca de la casa de este Diario , dará razon de un pedazo de Tierra que se quiere establecer , bueno para hacer casas , en buen parage , y con otras circunstancias que explicará el referido Casanovas.

Un sugeto de edad de 52 años , desea acomodarse de guarda almacén ó de mayordomo : sabe escribir y cuentas , y tiene quien le abonará : qualquiera que lo necesite , podrá dar aviso en casa de Jayme Roca , sastre , que vive enfrente de casa Sans , al lado de la rectoría del Pino.

El que necesite de un escribiente que ha cursado gramática , retórica , filosofía y teología , acuda á casa del señor Francisco Vaneuél , vuelta de los Pintores , en los Encantes.

Ventas. Faltando ya que vender muy pocos de los barrilitos de Anchovas , anunciados en este Periódico el dia 5 del pasado , se repite este aviso , á fin de que quien guste aprovechar esta ocasion , acuda en casa del mismo Pedro Feliu , calle de los Banys viejos , al lado de la casa del escribano Cortés.

Se venden las Casas sitas en la calle den Xuclá , entre la Real casa del Retiro y el almacén del Rey , cuya extension por lo largo es de 400 palmos y por lo ancho 50 , poco mas ó ménos ; conteniendo dos grandes almacenes , y siendo todo lo demas edificio : está encargado para tratar del ajuste Manuel Riera , carpintero , que vive en la calle del Carmen.

Quien quisiere comprar una Torre , con un pedazo de tierra , y es en el mejor parage de los encontornos de esta ciudad , sobre la travesía que va á Gracia , acudirá á casa de Rafael Soler , calderero , en la Boria , quien dará razon de quien la quiere vender.

Se está continuando la venta que se anunció en este Periódico en el mes de Diciembre último , de una Casa grande , sita en las inmediaciones de la calle de los Tallers , propia para un alfarero , por haber en ella sus hornos , ó bien para fabrica de indianas , ú otros tejidos : el que quiera entender en su compra acuda al corredor Félix Ubach , que manifestará las tabas.

En casa de Francisca Jourdan , tienda de guantero , en la calle de los Escudillers , hay para vender diferentes Muebles , así de tienda como de casa : quien los necesite acuda á dicha casa , que se venderán juntos ó separados.

Qualquiera que quisiere comprar ó acensar una Casa , en el mejor parage de la Rambla : dará razon el editor de este Periódico del sugeto con quien se han de conferir para el ajuste.

En la calle den Fonollá , primer piso de la casa de Teresa Gruart , viuda , darán razon de una Casa , Prado y Tierras , con agua viva , que se alquilará ó venderá.

El sillero de la Rambla , frente de la calle del Conde del Asalto , dará razon del sugeto que quiere vender un Birlecho , llamado en ingles Gig , muy primoroso y ligero , con muelles , y tiene el movimiento muy suave , y un Caballo que lo tira perfectamente.

Retornos. En la Fonda del Gran Comercio , calle de Moncada , hay una

una Calesa de retorno para Reus ó Tarragona ; y otra para Figueras y su carrera.

Alquileres. En la calle de Basea, entrando por la Platería, hay un quarto Piso para alquilar : en el despacho de este Diario dirán á donde se debe acudir.

En la calle de la riera alta den Prim, cerca de la muralla, número 66, háy un Almacén que puede servir para adobería y otros usos, para alquilar ó acensar : dará razon su dueña que habita en dicha calle, en la casa del citado número.

Qualquiera que quiera alquilar una Casa para fabrica de indianas y para máquinas, situada en los barrios de S. Pedro, acudirá á la plaza de Marquillas, en casa de Joseph Buch, que dará razon de ella.

Pérdidas. El dia 12 del corriente se perdió un Tenedor de plata : qualquiera que lo haya hallado, lo entregará en el despacho de este Diario, que se darán las señas y 10 rs. de gratificacion.

Qualquiera que haya encontrado un Perro de agua blanco, y la nariz negra, esquilado, y de unos quatro meses, se servirá dar aviso en el colegio de los Plateros, y se le dará una gratificacion.

Servientes. Se necesita una muger de toda confianza, de 36 á 40 años, que sepa bien coser, planchar y guisar, para servir un hombre solo ; teniendo persona de satisfaccion que la abone se recibirá : en el despacho de este Diario darán razon.

En la calle den Marlet, casa de Francisco Fonta, trapero, darán ra-

zon de una muger de 45 años de edad, que desea servir en casa de algun señor clérigo ó secular, y está impuesta en el manejo de una casa.

Qualquiera que necesite de un buen criado para cuidar y gobernar ó guiar un carro de fábrica ó birlocho, muy hábil en dichas circunstancias, vaya á la riera del Pino, casa de Joseph Villá, revendedor, quien dará los informes necesarios, y ademas tiene personas de satisfaccion que abonarán su conducta.

Qualquiera señor capellan ó casa de poca familia, que necesite de una criada que sabe todos los quehaceros de una casa, acudan á casa de Doña Tomasa Palao, baxada de los Leones, que dará razon de dicha muger, y tiene quien la abone.

Espectáculo extraordinario. El señor Martin, que desde hoy no le queda mas que tres representaciones de sus experiencias de física, juegos, optica y fantasmagoria, hará hoy dos representaciones, una á las quatro de la tarde para los Religiosos que gusten asistir, y otra á las siete. Los billetes para la representacion de las quatro se darán á la hora de entrar ; y para la de las siete se darán en la forma acostumbrada, por la mañana de las 9 á las 12, y por la tarde de las 3 en adelante, á peseta las lunetas y asientos de palco, y los bancos á media peseta, en el callejon sin salida enfrente de San Justo.

Teatro. Hoy, á las cinco, se representa por la compañía Española, la comedia, en quatro actos, intitulada : *El Divorcio feliz* : con voleros y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.